

*Man sieht die Sonne langsam untergehen, und erschrickt doch, wenn es dunkel wird.*

**Wir möchten Danke sagen**

für die Blumen und Gebinde

für die tröstenden Worte

für die herzlichen Zuwendungen in den schweren Tagen und

die letzte Ehrung beim Abschied von unserem lieben Entschlafenen

# Max Menzel

**Wir sagen Danke**

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- dem Seniorenzentrum „Hildburghäuser Land“
- den Pflege- und Sozialkräften des Wohnbereich 4 für die gute Betreuung
- Herrn Michael Chloplik für die tröstlichen Worte
- dem Bestattungsinstitut Pietät
- Frau Grete Metz Wohnbereich 2 für die langjährige Freundschaft
- der Regiomed Klinik Hildburghausen, Herrn Dr. Marian und Schwestern
- an die gute Seele Frau Signe Renelt
- all denen, die ihn durch Besuche nicht vergessen haben
- Herrn Detlef Schmidt , der uns bei zu lösenden Aufgaben immer zur Seite stand
- den beiden Helfern Anke und Christine Bauer für die gute Bewirtung der Trauergäste
- der Gärtnerei Spindler

In stiller Trauer

**deine Kinder und Familie**

*Streufdorf, Berlin und Eicha, im Juli 2019*